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ATA Nº 007/2015 

                                                                                                                                                                                               

Aos seis dias do mês de abril do ano de 2015, às 19 horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 

presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como Presidente; 

Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério Engster, como 

Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio S. Rother, 

Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. Verificado o 

número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

aberta a Sessão. Deu as boas vindas aos presentes. A seguir, 

solicitou a leitura da ata da Sessão anterior. Depois da leitura da 

ata, o Presidente colocou a mesma para apreciação e 

votação, restando aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, 

o Presidente solicitou para que a Secretária fizesse a leitura dos 

expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 064/15, 

encaminhando Projeto de Lei nº 019/15, que autoriza o Poder 

Executivo Municipal, a conceder incentivos à empresa Hoss 

Industrial Eireli, através da concessão de uso de imóvel de 

propriedade do Município; Ofício nº 065/15, encaminhando 

Projeto de Lei nº 020/15, que altera o Anexo I da Lei Municipal nº 

096/99, de 06 de agosto de 1999, que cria a Taxa de 

Fiscalização e Vigilância Sanitária e valores das penas de multa 

para as infrações sanitárias, das atividades fiscalizadas pela 

Vigilância Sanitária da Secretaria Municipal da Saúde e 

Assistência Social, e Ofício nº 066/15, encaminhando Projeto de 

Lei nº 021/15, que altera a Lei Municipal nº 490/03, de 24 de 

dezembro de 2003, que dispõe sobre os quadros de cargos e 

funções públicas do Município de Roca Sales, e estabelece o 

Plano de Carreira dos Servidores Públicos Municipais. 

EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Projeto de Lei nº 001/15, de autoria 

do Vereador Henriquer Pivatto. Requerimento nº 012/15, dos 

Vereadores Cleber Scottá e Henrique Pivatto. Indicações 
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números 09/15, do Vereador Henrique Pivatto, 010/15 e 011/15, 

do Vereador Cristian A. Prade. EXPEDIENTE EXTERNO. Não 

Houve. Com a concordância do Plenário, o Presidente colocou 

o Projeto de Lei nº 019/15, que foi protocolado na Sessão, para 

apreciação e votação. Depois de apreciado, foi votado e 

aprovado, por unanimidade.  A seguir, o Presidente remeteu 

para as Comissões de Orçamento e Finanças e Constituição e 

Justiça, os Projetos de Lei números 020/15 e 021/15, para a 

publicação, análise e parecer. Prosseguindo, foi colocado para 

apreciação e votação o Projeto de Lei nº 001/15, de autoria do 

Vereador Henrique Pivatto, que dispõe sobre a disponibilização 

dos Projetos de Lei pela Câmara de Vereadores de Roca Sales, 

e da legislação Municipal. Depois de devidamente apreciado, 

foi votado e aprovado, por unanimidade. Dando seguimento, 

foi colocado para apreciação o Requerimento nº 012/15, dos 

Vereadores Henrique Pivatto e Cleber Scottá, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal, para que remeta à Câmara de 

Vereadores, informações e documentos relacionados “A 

Política Municipal de Proteção aos Direitos da Criança e do 

Adolescente”, instituída pela Lei Municipal nº 1.395/13, de 30 de 

dezembro de 2013. Devidamente apreciado, o mesmo foi 

votado e aprovado, por unanimidade. Dando continuidade, o 

Presidente solicitou, para que fossem lidas as indicações. Nº 

09/15, do Vereador Henrique Pivatto, solicitando ao Poder 

Executivo Municipal, através da Secretaria de Obras, sejam 

feitos reparos na estrada da Linha Marechal Floriano, que dá 

acesso à propriedade do Senhor Pedro Schuh, com colocação 

de saibro e brita em todo o percurso, e que a mesma secretaria 

avalie a possibilidade de abrir a referida estrada, até a 

propriedade do Senhor Agenor Zanchi; nº nº010/15, do 

Vereador Cristian A. Prade, solicitando ao Poder Executivo 

Municipal, através da Secretaria Competente, sejam realizados 

reparos na propriedade de Rosangela Kirsten, na localidade da 
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Linha Fazenda Lohmann, e, outra, de nº 011/15, solicitando para 

que realize reparos na estrada geral da Linha Coronel Flores, 

até a propriedade de Luiz Zeni. Prosseguindo, foi convidado o 

Secretário Municipal da Saúde e Assistência Social, Senhor 

Juarez Cofferi, presente a sessão, para falar sobre os Projetos do 

ESF, e sobre os dois Projetos de Lei baixados nas Comissões, que 

trata da Vigilância Sanitária. Disse o Secretário, que o Município 

precisa da aprovação dos dois Projetos, para que fosse dada 

continuidade das Agroindústrias. O Secretário esclareceu sobre 

as questões referidas, especialmente sobre as razões de 

centralizar os dois Projetos do ESF, no Bairro Sete de Setembro. A 

seguir, o Presidente consultou o Plenário para autorizar a 

viagem de três Vereadores a Brasília, com despesas pagas pela 

Câmara, conforme legislação própria, para tratar assuntos 

relacionados ao interesse do Município de Roca Sales. O 

Plenário aprovou a proposta do Presidente. O Presidente 

comunicou que a reunião da AVAT, do dia 11 de abril de 2015, 

que seria realizada na cidade de Nova Bréscia, foi transferida 

para o dia 02 de maio, na cidade de Paverama. O Presidente 

agradeceu a presença dos funcionários da Emater, Deoclésio 

Piccoli e Guilherme, a Assessora Jurídica da Administração, e 

aos demais presentes. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador 

Braulio S. Rother, devidamente inscrito, se manifestou sobre o 

que vem ouvindo no que diz respeito ao ESF, pois algumas 

pessoas serão prejudicadas por ter que se deslocarem até a 

Unidade nova de Saúde do Loteamento Sete de Setembro, 

uma vez que a Unidade Central é bem mais próxima. O 

Vereador pede para que a Administração Municipal, se 

empenhe ao máximo, a fim de fazer um remapeamento das 

duas áreas do ESF, para facilitar a vida dos Munícipes, e 

também, para que a Administração pense com carinho, na 

possibilidade da criação de um 3º ESF. Assim, nada mais 
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havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 06 de abril de 2015. 

 

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 

    Presidente   Secretário   


